

# Moustiques et pollution

Les moustiques empruntent la pollution de l'homme et sa négligence pour leur restituer sous forme de virus.

Posons-nous la question de savoir qui est responsable ?

Le moustique ou l'homme ?

Les solutions :

- éradiquer le moustique (malheureusement tout ce qui l'entoure)
- éduquer l'homme

Mais pourquoi nous n'y avons pas pensé comme pour le venin du serpent, de la guêpe ?...., la solution ne serait-elle pas de créer une forme d'homéopathie pour corriger le problème.

Christian Boudeweel (mai 2016)